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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Wiederaufnahme der Schuleingangsuntersuchungen 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie viele Schuleingangsuntersuchungen wurden wegen der Covid-19-Pandemie 
für die Kinder, die im Sommer 2020 eingeschult wurden oder seit Beginn der 
Pandemie als „Quereinsteigerinnen und Quereinsteiger“ in Schulen gekommen 
sind, von den Gesundheitsämtern im Land Bremen nicht durchgeführt und bis 
wann werden diese Untersuchungen nachgeholt? 
 

2. Wie wurde sichergestellt, dass sonderpädagogische Förderbedarfe oder 
Krankheiten wie Tuberkulose trotz fehlender Schuleingangsuntersuchungen bei 
den Kindern anderweitig erkannt wurden? 
 

3. Werden die Schuleingangsuntersuchungen für die Kinder, die im Sommer 2021 
eingeschult werden sollen oder im laufenden Schuljahr als „Quereinsteigerinnen 
und Quereinsteiger“ an Schulen aufgenommen werden sollen, wie ursprünglich 
geplant in Bremen und Bremerhaven stattfinden, auch wenn das Covid-19-
Infektionsgeschehen wieder zunehmen sollte? 

 
 
 

Ute Reimers-Bruns, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


